

25 años de Dolly

La clonación de la oveja revolucionó la biología



Desde la clonación de la oveja Dolly por Ian Wilmut, hace 25 años, se aceleró el conocimiento de la biología, un campo que desarrolló dos herramientas —clonación y edición genética— y revolucionaron la investigación científica. La famosa oveja nació el 5 de julio de 1996. **PAG 25**

Detenido, el brazo derecho de García Luna

Luis Cárdenas Palomino está acusado de tortura

Redes. Luis Cárdenas Palomino, exdirector de Seguridad Regional de la Policía Federal y mano derecha de Genaro García Luna, fue detenido ayer en Naucalpan, acusado del delito de tortura en el caso de la francesa Florence Cassez, informó la FGR. Se le imputa el delito de tortura en agravio de Mario Vallarta Cisneros, hermano de Israel Vallarta, así como de Sergio Cortes Vallarta y Eduardo Estrada Granados, presuntos integrantes de la banda *Los Zodiacos*, detenidos el 27 de abril del 2012.

La Fiscalía General de la República explicó que se logró la ubica-

ción de Cárdenas gracias a la investigación coordinada por el Ministerio Público Federal (MPF), adscrito a la Fiscalía Especial para la Investigación del Delito de Tortura.

En julio de 2020, Cárdenas Palomino y Ramón Pequeño García, ex altos oficiales de seguridad pública de México, fueron acusados en una corte de Nueva York de conspirar para el tráfico de cocaína, en colaboración con el Cártel de Sinaloa. Días después, el Gobierno mexicano congeló las cuentas bancarias de ambos jefes policíacos. **PAG 6**

ENTREVISTA

Adrián Figueroa - Páginas 22-23

Illegal, la toma de la UDLA, dice el rector Derbez



PROCESO LEGISLATIVO

Eloísa Domínguez - Página 12

Votan a favor del desafuero de Huerta y Toledo

HONDURAS

Fran Ruiz - Página 14

Condenan al asesino intelectual de la ambientalista Berta Cáceres



“No queremos hacer una ciudad dividida”: Saldaña

Entrevista. Los alcaldes de oposición no queremos una Ciudad de México dividida; esperamos que las autoridades del gobierno nos reciban para atender problemáticas, afirma Margarita Saldaña, futura alcaldesa de Azcapotzalco. Tiene la convicción de que su misión es poner orden, dentro de los límites de atribuciones de una alcaldesa, pero evitando caer en el “no me toca”. **PAG 16 y 17**



Margarita Saldaña, en Crónica.

Aureoles deja sus pruebas en la SCJN

Lucha. El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, entregó en la Suprema Corte de Justicia de la Nación pruebas sobre la supuesta intromisión del narco en las elecciones del 6 de junio pasado. El ministro presidente, Arturo Zaldívar, no pudo recibirlo porque seccionaba desde su casa. Más tarde, Aureoles se reunió con el fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero. **PAG 8**

LA ESQUINA

Si se quiere dar una señal clara de que no hay privilegios ni inmunidad para quienes cometen delitos, el proceso de desafuero a los diputados debería ser expedito, y las autoridades, actuar en consecuencia. Nada molesta tanto a la sociedad como ver diferencias entre la clase política y los ciudadanos comunes. Y donde más suelen verse esas diferencias es frente a la ley.